

Tief "Gloria"



Am 18.01. kündeten Cirruswolken eine Wetteränderung an.

19.01. Gegen 04:00 Uhr morgens traf Tief Gloria mit Starkregen an der Küste ein!

Drei Tage lang war die spanische Mittelmeerküste fest in „Glorias“ Hand. Das Tief mit Starkregen, orkanartigen Stürmen, Hagel und Gewitter hinterließ eine Spur der Verwüstung in großen Teilen der Küstenregionen. Im Bereich Oropesa del Mar (unser Aufenthaltsort) mussten drei Campingplätze evakuiert werden.

Eindrücke von der *Hinterlassenschaft* Glorias











